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332-B 地区アクティビティスローガン

勇気をもって 笑顔で楽しく
                　　アクティビティ！
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332-B地区ガバナー 

 L. 髙橋　寛（和賀 LC）

新 年 の ご 挨 拶

2024年の安寧を祈りながら迎えた正月

でしたが元旦から能登半島地震が発災し

てしまいました。翌2日には羽田空港で

の航空機衝突という衝撃的な事故も発生

し、正月気分も出鼻をくじかれてしまっ

た感があります。災害にあわれた方々に

はまずもってお見舞いを申し上げ、お亡

くなりになられた方々のご冥福を心から

お祈り申し上げます。

大地震に襲われた能登地方では、建物

が倒壊し、火災や津波が発生しました。

そして200人をも超える方々がお亡くなり

になり多数の行方不明者が出ております。

そんな中いよいよ後半のスタートを

切った私たちキャビネットはまず被災地

域への支援体制を整えます。後半に予定

しておりました事業にも若干変更が生ず

ることもあるかもしれませんが、このよ

うに深刻な危機が発生したときこそ、私

たちライオンズは支援に立ち上がらなけ

ればなりません。

12年前のあの3.11大震災の時、日本

中からそして世界中から我々332-B地区
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にも支援が寄せられて今日をむかえてお

ります。あの震災直後の支援を受けて動

いたガバナーチームは何の因縁なのかわ

かりませんが現ガバナーチームでありま

した。334-D地区と連携を取りながら、

また332複合地区と連携を取りながら

しっかりとした支援を続けてまいりたい

と思います。332-B地区の全会員の皆様

宜しくご協力をお願い致します。

さて、そうした中ではありますが、地

区活動に目を向けてみますと、年初に掲

げた「目指そう純増100」の看板は外すわ

けにはまいりません、幸いにも近年にな

いペースで地区内にクラブ支部や新クラ

ブが設立されております。これを受けて

今年度を締めくくる年次大会のテーマを

『寄りそって、育んで、ともに夢見る奉

仕の未来』とさせて頂き準備を進めさせ

て頂きます。支部会員の多くは若い世代

です。仲間に若い力を得てさらなる継続

の展望が開けていくことへの願いが込め

られております。

災害や事故など、行く手には障害が待

ち構えているかもしれませんが、ひるむ

ことなく皆で協力して目標に向かって進

んでまいりましょう！



1R1Z
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ゾーン · チェアパーソン 上期報告

2024年1月1日に発生しました能登半島地震に
て被災されました方々へお悔やみとお見舞いを申
し上げます。我々ライオンズクラブメンバーとし
ての人的、物的、金銭的支援を実行していきたい
と思います。	 　
早いもので、任期の半分が過ぎました。残すと

ころあと半期となりました。	 	 	 	
　着実に新会員が増えつつあるところであり、増
員に向けた活動ありがとうございます。		
　新会員とのコミュニケーションを大切にしなが
らライオンメンバーとして活動、活躍を期待して
いきたいところです。	 	 	 	 	
　残り半期となりましたが、やるべきことはまだ
まだ山積しております。		 	 	 	
　新会員の仲間と出会うために、ゾーン内でもゾー

ン外でも枠を超えた交流を深めながら332-B地区
を盛り上げていくためのアクションの実行に向け
動いていきます。	 	 	 	 	
　更なるライオンズメンバーの拡大に努めていき
たいと思います。	 	 	 	 	
　そして、この時期から先は退会防止へのアクショ
ンも大切にして、守っていく活動や行動も必要と
なります。	 	 	 	 	
個々のクラブだけではなく他クラブへも関心を

持ち、コミュニケーションを図っていきたいと思
います。	 	 	 	 	
残り半期の任期となりましたが、最後まで会員

増強また退会防止に積極的に活動してまいります。	
　ご協力のほどよろしくお願い致します。	 	
	 	 	

ゾーン・チェアパーソン   L. 佐藤　慎倫（盛岡観武 LC）

1R2Z
昨年の7月に1R2Zのゾーン・チェアパーソンを

拝命して以来、ガバナー公式訪問、諮問委員会、
ゾーン内クラブと交流等事業活動に努めてまいり
ました。
今年度は諮問委員会が 5回に増えた事により、

ゾーン内で初めてオンライン会議を取り入れまし
た。音響トラブルがあり思うように進行出来ませ
んでしたが、これに懲りずに次回もオンライン会
議の普及に向けて開催いたします。
また、RC、ZC会議報告では、トライアル支部

が 5支部誕生し29名の増員があったことや、地区
ガバナーL. 髙橋寛の純増100名の目標に対し48名
の達成など、他クラブの活躍を本当にうれしく思
います。わたくしも各クラブの例会及びアクティ
ビティに積極的に参加して交流を深め、微力では

ありますが会員増員と楽しいライオンズクラブづ
くりに取り組んでいます。
新しい年を迎え事業活動も後半となりましたが、

地区ガバナーテーマ   「寄りそう　奉仕」

地区アクティビティスローガン

　「勇気をもって　笑顔で楽しく　
　　　　　　　　　		アクティビティ！」

を理解して行動し、残り後半を頑張りたいと思っ
ています。
今年も引き続き皆様方のご指導ご支援をよろし

くお願いいたします。

ゾーン・チェアパーソン   L. 山田　勇一（安代 LC）
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2R2Z
新年明けましておめでとうございます。
上期を終え活動状況報告をいたします。
7月第 1回諮問委員会開催に始まり、各クラブ

への公式訪問を行いました。8月第１回キャビネッ
ト会議についてのゾーンミーティングを行い今後
のゾーン内活動等確認共有しました。9月には展
勝地でアジサイ剪定作業を行いました。ゾーン内
80名程の会員が集まり早朝より暑い中汗をかきな
がら活動しました。参加された方々大変ご苦労様
でした。（3月、4月にも草刈り・剪定の予定が有り
ます。）同じく9月22日ZC主催親睦ボーリング大
会を企画し行いました。老若男女参加して頂き大
変楽しい時間を過ごしました。（私事プレー中左足
つってしまいました。痛かった。）10月ライオン奉
仕デーは各クラブそれぞれの場所で早朝清掃に汗
を流して頂きました。12月は第32回LC剣道錬成
大会を開催しました。選手・LC・剣道関係者・一
般を含め総勢220名程の参加で盛大に行われまし
た。子供たちの真剣な試合はこび規律と礼儀など
日本文化を学ぼうとする姿勢に感銘を受けました。

寒い中ご苦労様でした。表彰式では賞状を受け取
る子供たちの表情がすごく誇らしかったのが印象
的でした。
第 3回諮問委員会の中で各クラブの状況を確認

すると、ゾーン内活動、各クラブ活動（アクティビ
ティも含め）活発に行っていました。
年末も様々な企画を計画し、ゾーン内クラブの

交流、自クラブの会員間の交流も大変活発に行っ
ていました。しかし、各クラブ共、会員の減少に
は危機感を持っており、会員増強について 1名退
会すれば 1名入会と皆様のご努力もあり一進一退
といったところです。そんな中、12月和賀LCに「和
賀スズデンクラブ支部」が会員6名で12月結成し
ました。大変喜ばしいことです。和賀LC様有難う
御座います。
振り返れば、あっとゆう間の上半期でした。残

り半期もすでに始まっております。今年もゾーン
内の会員の皆様とともに活動に励みたいと思いま
す。引続き宜しくお願い申し上げ報告とします。

ゾーン・チェアパーソン   L. 佐藤　功（北上国見 LC）
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この度の能登半島地震により被災に遭われた皆
様に心よりお見舞い申し上げますとともに 1日で
も早い復旧をお祈り申し上げます。
改めまして、あけましておめでとうございます。

会員の皆様におかれましても輝かしい新年をお迎
えの事と思います。
昨年の5月にコロナウイルス感染症が第5類に移

行され、約4年余り続いた様々な制限から解放さ
れ、大きな転換期を迎えての今期のスタートとな
りました。
ゾーン・チェアパーソンを拝命して以来、地区

ガバナー諮問委員会（3回）、ガバナー公式訪問、
ゾーン内クラブの表敬訪問等のゾーン内活動や
キャビネット役員として様々な会議や研修会に参
加させていただき、こうした経験は、自身のスキ
ルアップに繋がる機会となりました。
ゾーン内の各クラブでは、それぞれ特色のある

例会や事業活動を実施している一方で、会員の減
少や高齢化といった共通の課題を抱えており、少

しでも解決できるように努力していかなければな
らないと感じました。
今年度の国際会長の「ミッション 1.5」や地区ガ

バナー重点目標の「地区会員純増100」と言った会
員増強を達成するための手段として、トライアル
支部やスペシャリティクラブ等が創設され、地区
内では6クラブの支部が結成されておりますが、当
ゾーンでは趣旨の理解と取組の遅れにより支部結
成に至っておらず、従来の会員増強となっており
ます。
また、ゾーン内5クラブによる合同アクティビ

ティとして今年度は、国道4号の花巻市公設市場
交差点～矢巾町見前橋付近までの約32㎞区間にお
いて清掃活動（歩道内）を予定しております。
事業活動も後半となりますが、ガバナーテーマ、

アクティビティスローガンの目標達成に向けて役
割を果たしてまいりたいと思いますので、今後も
引き継続き皆様方のご指導ご鞭撻をお願い申し上
げ、上期報告とさせていただきます。

ゾーン・チェアパーソン   L. 阿部　正弘（紫波 LC）
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3R1Z

3R2Z
今期は、ガバナー諮問委員会を例年より1回多

い 5回開催する事というガバナー方針を受け、7月

21日に第 1回ガバナー諮問委員会・ゾーンミーティ

ングを開催しました。それから12月まで、毎月い

ろいろな活動・会議があり足早に駆けてきました。

その中でも今期は、当3R2Zから次期第2副地区

ガバナー候補者を輩出する大事な年度でしたが、2

名の地区名誉顧問やRC、クラブ 4役の皆様のご

助言やご協力のもと期限内に選出することが出来

ました。現在は、資格審査委員会や第 3回キャビ

ネット会議で正式承認されることを待っていると

ころです。

個人的には、11月にフィリピン・マニラで開催

されたオセアルフォーラムに参加したことが、忙

しい中でも楽しい思い出となりました。

また今期は、「ZCコネクション」を作成・発行

しております。主には諮問委員会・ゾーンミーティ

ング・キャビネット会議などの議事録、ゾーン内

の各クラブ活動や会員動向などを記載したもので、

ゾーン内の活動状況を共有出来るようにしました。

1月新年号で 7回目の発行ですから毎月発行して

いるところです。

最後にガバナー重点目標・他の状況を記載して

中間報告といたします。

期首 12月末現在 増減・他
ゾーン内会員動向 201名 207名 6 名純増
支部結成状況 0 0 （2 支部準備中）
中古眼鏡回収 0 160本 160本送付済み

ゾーン・チェアパーソン   L. 松倉　忠（一関中央 LC）

7月28日の第 1回キャビネット会議での、髙橋寛ガバナー
始めキャビネット役員との顔合わせから上期の332-B地区
の活動がスタート致しました。ゾーンでも新年度早々に、7
月4日水沢中央LCの第一例会からZC例会訪問を開始し、
20日江刺岩手LC、27日金ケ崎LC、8月2日水沢LC、3日
前沢LC、7日の第 1回ガバナー諮問委員会を挟み、22日胆
沢岩手LCと3R1Z全部のクラブを訪問して、今年度のガバ
ナー重点目標を確認致しました。
また、9月1日にはガバナー公式訪問を前沢LCの例会場

でもある「セレモニーホール　サンフレックス」で開催し、
ゾーン内6クラブの役員とメンバー総勢65名で、ガバナー
との懇談を実施致しました。3R1Zの固い結束を示す場と
しても有意義な時間になったと確信しております。
10月16日第 2回ガバナー諮問委員会の中で、3年ぶりと

なるゾーン内家族交流会の開催をZCより提案し、快諾頂
きました。早速前沢LC千田孝一会長にプランの実施を依
頼し「岩手宮城三陸復興の旅」と題して、11月5日出発し久
慈から三陸鉄道の貸切列車で北三陸の風光明媚を堪能、田
老では震災遺構を眺め、6日には陸前髙田市の髙田松原津
波復興祈念公園での献花、そして気仙沼海の市での新鮮な
海の幸をお土産に1泊2日の家族交流旅行を楽しみました。

また、11月24日には水沢中央LC主催の「新沼謙治チャ
リティーディナーショー」を開催し、500名を超える来場客
から多大なる協力を得て、アップルスタンドも開設しての
アクティビティとなりました。
12月10日には前沢LC主催で「第25回歳末たすけあい

チャリティーショー」を開催し、25年も続いているアクティ
ビティとしてゾーン内クラブからの協力や、前沢地区の皆
様から善意の募金を頂戴致しました。そのほか毎月の献血
奉仕活動や、清掃活動、チャリティーゴルフコンペ、国際
平和ポスターコンテストの参加等、各クラブで独自の奉仕
活動を展開して頂きました。
最後に12月18日第 3回ガバナー諮問委員会と、忘年会

を兼ねた懇親会を開催して今年のゾーン内活動の総括を致
しました。また下期に繋がるように会員増強100を、更に
推進することで上期の締めと致しました。

ゾーン・チェアパーソン   L. 柏山　修治（前沢 LC）
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4R1Z

4R2Z
昨年度は栗村安弘ガバナーのもと、4R2Zがキャビネッ
トを務め活動の推進役となりました。
会員拡大はもとより、合同アクティビティ、年次大会
の開催など、会員の皆さんのご協力によりライオンズの
歴史に1ページを刻むことができました。仕事の傍ら、
4R2Zとしてまとまりのある活動ができたことは、会員の
交流を深め、結束力の高まりにつながったものと思って
います。
今年度は、前年度に育まれた会員同士のつながりを力
に活動が開始されました。
第 1回の諮問委員会は、キャビネット会議の前に始め
るなど、髙橋ガバナーの意欲的な取組姿勢を感じながら
のスタートとなりました。
8月にはガバナー公式訪問がありました。髙橋ガバナー
とは震災時からの支援で顔なじみの会員も多く、気さく
な人柄と会話で大いに盛り上がりました。出席した会員
にもライオンズの良い雰囲気を感じてもらえたのではな
いかと思います。
9月から10月にかけては、ZCによるクラブ訪問を行い
ました。陸前高田LCでは、その日がゲストスピーカーと
して地元新聞社の東海新報社鈴木英里社長を招いての講
演でした。地元紙としてライオンズクラブとどのように
向き合ってきたかを、パワーポイントを使いながらお話
しされました。大船渡LCでは、気仙で最初のクラブとし

て、「ライオンズの誓い」から始まる会の進行や、受け継
がれてきたアクティビティにしっかりと取り組んでいる様
子に敬服しました。また、住田LCは、新会員は厳しい状
況でも、会員のチームワークが良く、意欲的にアクティ
ビティに取り組んでいます。大船渡五葉LCは、ここ数年、
比較的新しい会員が役員となり、会員同士のラインでの
情報交換や、忌憚のない意見交換がされており今後の活
動にも期待が持てるところです。
各クラブの活動は活発で、チャリティーグランドゴル
フ大会を開催し、中学校などに益金を寄付、品物を贈る
などの取組や、困窮世帯に物資を届ける、保育園児との
栗拾いやXマスプレゼント、社会福祉施設で餅つき大会、
クリスマス献血など地域の皆さんに必要とされ喜んでい
ただける支援を各クラブで考えながら取り組んでいます。
髙橋ガバナーが重点目標とした「純増 100」には、各ク
ラブとも意識しながら活動していますが、ゾーン内では
現状維持にとどまっています。ガバナー諮問委員会では、
まず各クラブで協議し、具体的に取り組んでいくことと
しています。
また、会員の減少とともに、会費の在り方や、アクテ
ビティのための資金の確保に取り組む必要があること、
合同アクテビティにより会員の交流やイベントの拡充を
目指す取組も、今後は考えていく必要があるなど、共通
の課題として捉えているところです。

ゾーン・チェアパーソン   L. 今野　善信（大船渡五葉 LC）

6 月に開催された次期地区GAT・RC・ZC予定

者会議で、髙橋ガバナーが示された会員増強（仲

間の増やし方）。「5人」集めて支部の結成（トライ

アルメンバー）と「20 人」集めて新クラブ結成（ス

ペシャリティクラブ）との目標があります。次期四

役セミナーではクラブ役員に、ガバナー公式訪問

では四役懇談会を無くし多めの時間を取ってガバ

ナーが丁寧に説明をしてくださったことで、一般

の会員の皆様にも理解して頂いたと思いますが、

まだ結成には至っておりません。

しかしながら、二つのクラブで 8名の純増があ

り、2月にはニューメンバースクールの開催を予

定しています。また、3R2Zとの「両磐地域ライオ

ンズクラブ交流会」を4年振りに予定しています。

交流の中で会員増強に繋がれば嬉しいと思ってい

ます。

次期ガバナー諮問委員会で会員増強を再度話題

に上げ話し合いたいと残り半期に期待しています。

第 3回ガバナー諮問委員会は協議事項がありま

せんでしたので開催はしませんでした。

「中古メガネの回収」はゾーンの共同アクティビ

ティとし、2月に 1回目の持ち寄りをしてまとめて

発送することにしています。

「女性会員の集い・昼食会」も計画しています。

家族会員の皆様に今以上にクラブの活動に貢献し

ていただきたいと思います。

ゾーン・チェアパーソン   L. 阿部　桃紅（藤沢岩手 LC）
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5R1Z

5R2Z

上半期の活動経過につきまして、箇条書きでご

報告いたします。

7月 15日　釜石 LC例会訪問

7月 19日　釜石リアスLC例会訪問

7月 28日　第 1回キャビネット会議

8月		7 日　陸中山田LC例会訪問

8月		8 日　遠野 LC例会訪問

8月 10日　第 1回諮問委員会

8月 18日　RC・ZC研修会

8月 29日　ガバナー公式訪問

10月		7 日　釜石リアスLC 55周年記念式典

10月 11日　第 2回諮問委員会

10月 23日　アイバンク運動推進協議会全国大会

10月 29日　釜石 LC支部結成式

11月 17日　5R2Z交流会

11月 20日　第 2回キャビネット会議

12月		2 日　陸中山田LC忘年会

12月 14日　第 3回諮問委員会

ゾーン・チェアパーソン   L. 田中　幸郎（大槌 LC）

332-B地区の会員の皆様、新年あけましておめでとう

ございます。

新型コロナウィルス感染症も5類移行となり、人の流

れや経済も以前とまではいかなくても、少しずつではあ

りますが、賑やかさを取り戻しつつ、皆様におかれまし

ても希望に満ちた新年を迎えることができたのではない

かと思います。

まず、私においてはライオン歴も10年程の若輩者で

すが、今年度ZCの職をやらさせていただきましたが、

髙橋寛ガバナーをはじめとするキャビネット役員の先輩

方、ゾーン内の先輩ライオンのお力添えのおかげで今の

ところ無事折り返し地点まで来たという感想です。

5R1Zにおいては、今年度のキャビネットのトライア

ルクラブ結成補助のおかげで田野畑LCの交流のある早

稲田大学の学生で構成された「思惟の森支部」、宮古岩

手LCの須賀原会長の事業所の職員で構成された「すま

いる支部」の結成がありました。そのおかげでゾーン内

の会員も11名の増となり、髙橋寛ガバナーのB地区内会

員純増100名の目標に微力ながらも協力できているので

はないかと思います。

コロナ禍も明け諮問委員会も通常開催できるようにな

り、ゾーン内のクラブ間の交流も盛んに行われるように

なり、クラブ間の意見交換も非常に活発化しております。

5R1Zは会員の高齢化、クラブの過疎化が非常に進んで

いるゾーンです。その中でできることは、ゾーンを一つ

のクラブとしてとらえ、ゾーン内の問題や課題を各クラ

ブで共有し、互いに助け合うことで、少しでも会員減少、

アクティビティの活発化を図ってまいりたいと思ってい

ます。

残り下半期、自分の職責を全うできるよう、皆さま

にはお知恵を賜りながら頑張っていきたいと思ってい

ます。

以上、5R1Z・ZCの上期の報告と新年のご挨拶とさせ

ていただきます。

ゾーン・チェアパーソン   L. 谷地　裕貴（久慈 LC）



ライオンいわて1月号 9

　1月8日（祝）に宮古岩手 LCが行っている第5回「ひとり親家庭応援」イベントをすまいる支部
会員と一緒に行いました。これは、ひとり親家庭の親子に楽しい体験と美味しい昼食、食料や
日用品、衣類を無料配布する事業です
　体育館に大型エアー遊具を設置したら子供たちが元気に飛び跳ねていました。室内ではハワ
イアンシュシュを作り、フラダンスを楽しんでもらいました。料理は鶏料理の専門店の豪華な
お弁当です。そしてLCが中心になって行う、食料品・日用品・衣料等の無料配布です。参加者
にはリピーターも多く、今回は医療ケアーが必要なお子様も2名参加してくれました。いつも
感謝の言葉を多く頂き、LCの奉仕の心を実施できたと誇らしくなります。
　すまいる支部は昨年10月に支部結成トライアル事業を活用しました。主な会員は小規模保育
事業所の職員です。子育て世代の状況に詳しく、多くの支援が必要なことを理解している人達で、
日頃からLCの活動についてお話していた方々です。会員勧誘は会費が高額なために躊躇してい
ましたが、今回のトライアル事業を活用し入会頂きました。
　支部としての初仕事は12月9日、宮古市の保育関係者（7園）15名に参集頂いたライオンズクエ
ストの運営です。他園同士で集まる機会が少ない保育現場ですが和気藹々と楽しみながらキャリ
アアップを行いました。すまいる支部会員は大変に優秀な方々で活動がスムーズに進みます。す
まいる支部は子育て支援が目的ですが、様々な活動を積極的に行えるのがLC支部の特徴です。
　日本人は奉仕活動に生き甲斐を強く持つ民族だと感じています。特に、女性は目的をしっか
り持って活動をすることでより有意義になります。しかし、高額な会費の納入がネックとなり
ます。LC上層部の皆様には是非、若い世代や女性の会員増強のために、支部会員の会費の低額
化を実施して欲しいと思います。
　すまいる支部もトライアル事業がなければ、結成は難しかったです。その意味では髙橋ガバ
ナーの先見の明に感謝と拍手を送りたいと思います。

会長   L. 須賀原　チエ子（宮古岩手 LC）

宮古岩手すまいる支部立ち上げで広がる奉仕の心支部結成レポート
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　開催日：2024年1月16日（火）　15：10〜

　ところ：北上市「幸楼」

2023年12月25日締め切りであった2024～2025年度「次期地区ガバナー候補者」、及び「次期第
一副地区ガバナー候補者」「次期第二副地区ガバナー候補者」の立候補届を受けて、1月16日、北
上市内「幸楼」において、地区名誉顧問会議長、地区常任名誉顧問、地区名誉顧問の計8人中6人、
及びキャビネット三役3人の9委員出席のもと『資格審査委員会』が開催されました。

【立候補届者】

　○地区ガバナー立候補者：L. 平野嘉男（1R1Z	盛岡不来方LC所属・第一副地区ガバナー）

　○第一副地区ガバナー立候補者：L. 廣田清実（2R1Z	矢巾 LC所属・第二副地区ガバナー）

　○第二副地区ガバナー立候補者：L. 吉原　睦（3R2Z	花泉 LC所属）

第一副地区ガバナーL. 平野嘉男が地区ガバナーに、第二副地区ガバナーL. 廣田清実が第一副
地区ガバナーにそれぞれ役務アップし、新たに第二副地区ガバナーとしてL. 吉原睦が立候補の届
出をおこなっておられました。
資格審査委員会では事務局より立候補者の届出状況が報告され、地区ガバナーL. 髙橋寛が委

員に賛否を図り満場一致で承認となり、2月に開催予定の「第 3回キャビネット会議」で委員会報
告の承認を得、5月開催の「332-Ｂ地区第70回年次大会・代議員会」において選出される予定に
あります。
御三方の御略歴等につきましては、ライオン誌 2月号に掲載予定です。

ライオンいわて編集長   L. 髙橋　元（和賀 LC）

資格審査委員会開催報告
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開催日：2024年1月15日（月）　10：00〜

ところ：北上市文化交流センター「さくらホール」

年次大会準備委員会は、2R2Z内４ホストクラブ（北上 LC、和賀 LC、北上国見 LC、江釣子
LC）で構成され、5月19日開催に向け着々と準備を進めています。
ライオン各位には、少し先になりますが日程を予め押さえておいて頂きたいとの思いから、そ

の準備状況をこの度スポットでご報告いたします。

第 1回、第 2回の準備委員会で骨子や組織図、担当者等が協議され、1月15日に各部会長を含
めての第 3回準備委員会が開催されました。
地区年次大会委員長L. 髙橋敏の挨拶ののち、キャビネット筆頭副幹事L. 照井渉が会を進行。
協議事項（1）スケジュール・工程については、第１委員会（総務・財務部会、式典部会、記念

誌部会）を担当する和賀LCから現状での取り組み状況と工程スケジュールを、第 2委員会（祝賀
会部会）担当北上LCから、第 3委員会（式典会場設営部会、ゴルフ部会）担当北上国見LCから、
第４委員会（代議員部会、交通安全部会）担当江釣子LCから、先と同様の報告がなされ、それぞ
れの進捗状況の共有と各工程の推進を確認した。
（2）予算案については、キャビネット会計	L. 立花かおりから予算書（案）が示され、ゴルフ大
会参加費について、諸物価高騰や全参加者への参加賞配布、表彰式までの待機時間に対する配慮
等含め引上げが必要との意見が出され了承された。
記念事業の在り方及び予算、記念誌内容と予算などでも事務局提案について意見交換がなされ、

今後に精査と具体的な内容について継続協議とした。
（3）その他では、第70回年次大会テーマとして「寄り添って、育んで、共に夢見る奉仕の未来！」
が提案され、了承されました。
また、寛ガバナーから「令和 6年能登半島地震」へのライオンズクラブ全体の支援の在り方につ

いて報告があり、332-B地区として現在決定している事項は、第 1段見舞金50万円、第 2段とし
て物資等の送付等を現地の自治体要請に基づいて取組んでいくとの報告がなされた。次回開催は
2月下旬。
※1月17日にLCIF会員一人当たり（家族会員のぞく）2,000円相当で2,449,823円、その後に50万円を災害支援

お見舞金として送付済み。

『332-B 地区第 70 回年次大会』大会日程
　1、親睦ゴルフ大会
　　	　2024 年 5月 11日（土）　会場：「北上カントリークラブ」
　2、代議員会・大会式典、祝賀会
　　	　2024 年 5月 19日（日）　会場：北上文化交流センター「さくらホール」
　　　○祝賀会・会場：「ホテルシティプラザ北上」

尚、ご案内は改めて各クラブ宛に送付されます。

ライオンいわて編集長   L. 髙橋　元（和賀 LC）

「第70回年次大会」準備委員会報告
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クラブ例会訪問  vol.3

こんにちは！『ガバナー・寛』です！

金ケ崎LC 11月23日（水）、金ケ崎LCの例会を訪問しました。
この日は日頃例会に足が遠のいていたライオンも出席されて
いて、いつもの何倍も盛り上がった例会となったようです。
役員の皆さんもとても喜んでいらっしゃいました。

前沢LC
12月7日（木）、前沢 LCの第一例会を訪問しました。
日頃のパトロールランニング（地域のゴミ拾い等）において、目
についた地域の改善点を行政に提案するなどの活動をしている
鈴木勝則氏を善行表彰し、賞状と記念品が贈呈されていました。
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平泉LC・
一関厳美渓
LC

12月7日（木）は、平泉LCと一関厳美渓LCの合同例会
でした。以前から合同例会の話があったようですが、私
の訪問をきっかけに実現したとのことです。
和気あいあいと楽しい例会でしたが、お互いのクラブの
やり方の違いに感心されているのが印象的でした。

宮古岩手
LC

12月9日（土）、ライオンズクエストの後、宮古岩手
LCの例会を訪問をしてきました。
1月に行う行事の打ち合わせをしながら、みなさん
と親しく交流ができました。

12月5日（火）、陸中宮古LCの例会を訪問しま
した。
シーアリーナで行われた例会では、和気あい
あいとした中にも活発な意見交換がされてい
ました。

陸中宮古
LC
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12 月のアクティビティ
1R1Z

盛岡LC
15日 クリスマス家族会チャリティオークション（事業資金獲得）

17日 中古眼鏡リサイクル事業

盛岡不来方LC

2日 献血推進活動　クリスマス献血

3日 こども食堂開催運営に参加

18日 中古眼鏡リサイクル事業に協力

25日 養護老人施設「清和荘」にクリスマスプレゼント贈呈

盛岡中津川LC
10日 クリスマスACT和光学園「餅つき会」

18日 中古眼鏡リサイクル事業

盛岡観武LC

1日 ヘアドネーション

3月 こども食堂開催

18日 中古眼鏡リサイクル事業

23日 にしけい柔剣道教室納会

盛岡南LC
3日 献血推進活動　クリスマス献血

21日 アップルスタンド（小児がん募金）

滝沢LC
19日 中古眼鏡リサイクル事業

23日 ヘアドネーション

1R2Z

二戸LC
4日 スペシャルオリンピックス日本・岩手協賛

15日 薬物乱用防止教室　金田一小学校

西根LC

17日 クリスマスオークション（事業資金獲得）

20日 歳末助け合い募金

20日 献血推進活動

安代LC 25日 使用済み切手　1000枚送付

2R1Z
花巻LC ー

紫波LC ー

石鳥谷LC 21日 ライオンズ国際平和ポスター・コンテスト　展示会　表彰式

花巻東LC 16日 献血推進活動　クリスマス献血

矢巾LC
19日 矢巾社会福祉協議会へ食品寄付

23日 ここかむ食堂クリスマス会ケーキ寄付

2R2Z

北上LC

11月 資源回収リサイクル活動

3日 第32回LC少年剣道錬成大会開催

17日、22日 献血推進活動　クリスマス献血　3カ所

和賀LC

3日 第32回LC少年剣道錬成大会開催

3日 大槌キッズコーラス「あくどまめ」＆図書ボランティア「このゆびとまれ」クリスマスコンサート

10日 北上市手をつなぐ育成会和賀支部クリスマス会

12日 歳末助け合い義援金

17日、26日 献血推進活動　クリスマス献血

北上国見LC

3日 第32回LC少年剣道錬成大会開催

17日 献血推進活動　クリスマス献血

22日 アイバンク登録

江釣子LC

3日 第32回LC少年剣道錬成大会開催

7日 LCIF$20献金

10日 献血推進活動　クリスマス献血

20日 LCIF$1000献金

23日 こども食堂

21日、25日 フードバンク

25日 歳末助け合い募金

25日 チャリティーオークション　（事業資金獲得）

3R1Z

水沢LC
1日 福寿荘慰問

7日 歳末助け合い募金

江刺岩手LC 1日 献血推進活動

前沢LC

7日 善行表彰

10日 献血推進活動

10日 歳末たすけあいチャリティショー開催

水沢中央LC 22日 歳末たすけあい募金寄付

金ケ崎LC

2日 献血推進活動

9日 歳末たすけあい演芸大会インかねがさき協力

10日 歳末たすけあいチャリティショー協力

16日 かもん金ケ崎イルミネーション協力

20日 友愛園訪問

26日 子ども食堂

26日 使用済み切手箱設置

胆沢岩手LC 20日 歳末たすけあい運動

3R2Z

一関LC
9日 献血推進活動　クリスマス献血

23日 ブナの木園との交流会

平泉LC

11日 歳末たすけあい募金

11日 Lions 農園収益金寄付（放課後児童クラブ、黄金荘）

21日 献血推進活動

花泉LC
15日 中古眼鏡回収

26日 歳末たすけあい募金

一関中央LC 15日 中古眼鏡リサイクル

一関厳美渓LC
10日 一関市博物館庭園イルミネーション

24日 IBCラジオ・チャリティ・ミュージックソン

4R1Z
千厩LC 7日 新聞配達をする人を励ます会

大東岩手LC 26日 あかり食堂支援

東山LC
5日 LCIF$1000献金、LCIF$20献金

5日 ひかりの箱募金

藤沢岩手LC 15日 フードパントリー母子家庭に灯油券贈る

川崎岩手LC ー

室根LC 23日 孝養ハイツクリスマス会

4R2Z

大船渡LC

2日 太洋学園慰問餅つき協力

4日 献血推進活動　クリスマス献血

22日 社会福祉協議会にクリスマスプレゼント

25日 声の図書館

陸前高田LC ー

住田LC
5日 献血推進活動

20日 世田米・有住保育園クリスマスプレゼント贈呈

大船渡五葉LC 4日 献血推進活動　クリスマス献血

5R1Z
宮古岩手LC 9日 ライオンズクエストワークショップ開催

久慈LC 4日 フードパントリー事業支援

陸中宮古LC ー

田野畑LC ー

岩泉龍泉洞LC ー

5R2Z

釜石LC

4日 LCIF$20献金

11日 献血推進活動　クリスマス献血

22日 新入会レオ入会証贈呈式

24日 クリスマス家族会オークション（事業資金獲得）

25日 歳末たすけあい運動協力

遠野LC

11日 LCIF$20献金

18日 薬物乱用防止教室　遠野西中学校

21日 障碍者施設支援　リサイクル品の回収

27日 歳末助け合い募金

釜石リアスLC

3日 第33回釜石リアスLC杯釜石地域中学校バスケットボール大会開催

10日 献血推進活動　クリスマス献血

25日 LCIF$20献金

25日 歳末助け合い義援金

大槌LC
15日 歳末助け合い慈善ナベ募金活動

19日 クリスマス会オークション（事業資金獲得）

陸中山田LC 3日 第 3回ライオンズ杯少年剣道大会開催

レオクラブ
盛岡LEO ー

石鳥谷LEO ー

北上LEO 25日 アカデミー周辺の清掃

一関二高LEO

6日、13日、20日 校内消毒、キャップ回収、古切手回収

18日、19日 海外たすけあい募金

2日、9日、16日、23日 おもちゃ図書館ボランティア

釜石LEO 25日 献血推進活動　クリスマス献血



■表紙の説明
（上）盛岡中津川ライオンズクラブ　和光学園餅つき会　（下）盛岡観武ライオンズクラブ　こども食堂クリスマス会マジックショー
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前沢LC主催

会  員  動  向
○ 12月 新入会員一覧 

クラブ名 会員名（新入 /再入 / 転入）

盛岡中津川 LC L.　ハクセル美穂子
滝沢 LC L.　松　本　雄　士

西根 LC
L.　伊　藤　規　子
L.　工　藤　清　昭　

和賀 LC・

和賀スズデンクラブ支部

L.　石母田　　　孝
L.　遠　藤　麻　美
L.　菊　池　裕　子
L.　金　野　文　恵
L.　八重樫　一　敏

北上国見 LC L.　高　橋　純　也

訃 報

盛岡 LC

故 L. 鎌田  晢爾
享年 88 歳
1965 年 11 月入会

12 月 30 日ご逝去

○ 2023年12月 LCIF ＄1000献金
クラブ名 会員氏名 MJF回数

江釣子 LC L.　菊　池　敏　昭 3
東山 LC L.　佐　藤　幸　淑 1

歳末たすけあいチャリティーショー開催  
12月10日、前沢LC主催の「第25回歳末たすけあいチャリティーショー」が開催されました。このチャリティ

ショーは25年も続いているアクティビティで、今回も多くの募金が寄せられました。
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   日頃からご寄稿やアクティビティフォト提供な
どにご協力いただき誠にありがとうございます。
髙橋寛ガバナーがスタートしてから早いもので6
カ月半が過ぎようとしております。寛ガバナー肝

いりの会員増強100も達成出来そうな勢いだと聞いてお
りますがさらにより一層のご協力をお願いいたします。私
も仲間を増やして楽しく活動して参りたいと思います。
　最近ライオンいわてに寄せられるアクティビティフォ
トも何気に笑顔の写真が多くなったなぁと感じておりま
す。この調子で後半もライオンズ会員一丸となって目標達
成に邁進しましょう。引き続きライオンいわてにご支援ご
協力をよろしくお願い申し上げます。

編集委員　及川　純子 (北上国見LC)
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2023年12 アクティビティ フォトグラフ

新聞配達員を励ます会

歳末助け合い募金水沢LC

江刺岩手LC クリスマス献血

江釣子LC 歳末助け合い

クリスマス献血花巻東LC

薬物乱用防止教室二戸LC

千厩LC

レオ入会証明書授与釜石LC

薬物乱用防止講座遠野LC

献血推進活動花巻LC

大東岩手LC国際交流 あかり食堂支援花泉LC 剣道大会前沢LC


